

Asunto: Comunicación a Colegios Profesionales

Por medio de la presente nos ponemos en contacto con ese Colegio, para comunicarles que dada la situación de emergencia de salud pública ocasionada por el COVID-19, y la declaración del estado de alarma, se ha decretado el cierre de las oficinas y la atención directa al público en esta Administración, estando habilitando la misma distintas vías para contactar con los servicios municipales, pudiendo consultarlo en la pag. Web. <a href="https://www.granada.org/v2010.nsf/covid/covid19">https://www.granada.org/v2010.nsf/covid/covid19</a>.

A través de la siguiente dirección de correo <u>tecnicos.medioambiente@granada.org</u>, podrán realizar cualquier consulta técnica, respecto a los asuntos competencia de la Delegación de Medio Ambiente, pudiendo facilitar los datos necesarios para contactar.

Le agradecemos su atención.

Saludos

Roberto López Dirección Técnica de Medio Ambiente Ayuntamiento de Granada